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Individuelles Design
Individual design

1134

Obelisk / Obelisk

98 612 20 60 x 60 x 120 mm
98 612 25 60 x 60 x 170 mm
98 612 30 60 x 60 x 220 mm

Stifthalter / Pen holder

98 610 20 50 x 50 x 80 mm
98 610 25 60 x 60 x 90 mm

Visitenkarte / Name Card

98 651 20 70 x 50 x 5 mm

Individuelles Design
Individual design

Individuelles Design
Individual design

Laserinnengravur ist eine neue Technik für die dekorative Glasgestaltung. Diese neue Technologie macht es möglich, 
lichtdurchlässige Werkstoffe wie Glas und Kunststoff im Inneren durch Laserpunkte zu gravieren, ohne die Oberfläche zu 
beschädigen. Die Lasergravur befindet sich im Werkstoff und ist somit vor allen Einflüssen geschützt. Mit dieser Technik
lassen sich sowohl zwei- als auch dreidimensionale Designs im Werkstoff realisieren.
Bis zu einer möglichen Motivgröße von ca. 1420 x 620 mm und einer maximalen Werkstückgröße von ca. 4000 x 1500 mm 
können wir Glas mit dieser neuen Technik bearbeiten. Gestalten Sie doch einmal Lichtausschnitte für Türen, Tischplatten 
und Hinweisschilder für die Laserinnengravur.

Internal laser engraving is a new technique for decorative glass production. This new technology makes it possible to 
engrave the interior of transparent materials such as glass and plastics by generating laser points within the material while 
leaving the surface unblemished. While the laser engraving is located within the material it is therefore protected from 
external influences. With this technology two and three dimensional designs can be generated within the material.
This new technology enables the engraving of designs up to 1420 x 620 mm using materials up to 4000 x 1500 mm. Decorate 
your glass door inserts, table tops and signs with internal laser engraving. 

DEKOR-LASER GLAS / DECORATIVE-LASER GLASS
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2135

LASER GLAS / LASER GLASS

Individuelles Design
Individual design

Sie können aus einer großen Anzahl von Standardmotiven nach Ihrem Geschmack wählen. Selbstverständlich können wir 
auch Ihr persönliches Motiv, ob mit Ihrem Namen oder Logo, in das Glas lasern.
Fordern Sie einfach unseren Laser-Glas Katalog auf CD an.

You can choose from a range of standard designs to suit your taste. Of course, we can engrave your own personal design in 
glass - your name, or your logo perhaps. Please ask for our Catalogue on CD-Rom.

Motiv 15-018Motiv 32-042Motiv 10-131
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1136

LASER GLAS / LASER GLASS

Motiv 80-019

Motiv 80-058

Motiv 32-041

Motiv 20-009

Motiv 42-123

Motiv 13-200

Motiv 40-001

Motiv 36-064

Motiv 20-054

Motiv 10-160


